

運動会！



赤司ホーム長！
開会の辞

秋といえば...「食欲の秋」「読書の秋」そしてスポーツの秋！！グランパンでは10月16日に毎年恒例の運動会が開催されました！ホーム長の開会のあいさつに始まり、玉入れやパン食い競争、飴食い競争など利用者様とスタッフがー丸となって精一杯頑張りました！次回もまた皆様の笑顔が見られますよう元気でいて下さいね。

みんな頑張れ～



パン食い競争！

食ったどー！

ーこのイケメン？



玉入れ！

飴食い競争！

やったー！



応援合戦！



今回は
赤組
勝利



ー1個と2個と
みて何個入っているかな？

ーあれれ？かわいいウサギさん(雄)が一匹。恋するフォーチュンクッキーを皆で踊りました！

パワフルな利用者様に元気なスタッフ、皆さん本当にお疲れ様でした。

100歳祝賀会



塚部市長様から記念品の贈呈

グランパンいまりのご利用者様である荒木様が12月16日でなんと100歳を迎えられ祝賀会を催しました。当日は太田理事長、塚部市長様からお祝いの言葉と記念品を贈呈、スタッフの趣向を凝らした出し物を楽しまれ、とても嬉しそうな笑顔を見せてくださいました。本当におめでとうございませう。いつまでもお元気で。心よりお祝い申し上げます。



太田理事長よりお祝いのお話し



歌あい！踊りあい！